
2024 年度学生による前期授業評価アンケートへの 

教員からのコメント 

 

■線形代数学 II/松坂 公暉 

 

難しかったが興味深かったというコメントがあり、これには私も良かったと思

っております。一方、板書しているときに説明が入るので説明があまり聞けなか

ったというコメントがありましたが、今後はこの点に関して検討し、気を付けた

いと思います。 


